



Eystrup, 2. Juni 2023

Von allem mehr – neuer Raiffeisen-Markt in Eystrup

Raiffeisen Mitte- Vorstand Arno Schoppe stellte Samtgemeindebürgermeister Detlef Meyer den vergrößerten Eystruper Raiffeisen-Markt am neuen Standort in der Bahnhofstraße vor. Auch die Kunden ließen sich nicht lange bitten.

Schöner, größer, kompletter – der neue Raiffeisen-Markt in Eystrup, der vom alten Standort im Schwarzen Weg in die Bahnhofstraße umzog, hat seit vergangenen Freitag, 8.30 Uhr geöffnet. Es dauerte keine Stunde, da bildeten sich vor der Kasse bereits lange Schlangen. „So gefällt es mir, könnte so weitergehen“, Arno Schoppe, geschäftsführender Vorstand der Raiffeisen Warengenossenschaft Niedersachsen Mitte, ist sichtlich stolz auf den neuen Markt. Schoppe war eigens zur Neueröffnung nach Eystrup gekommen und führte Samtgemeindebürgermeister Detlef Meyer durch den neuen Markt. Auch Meyer, der es sich nicht nehmen ließ, die Glückwünsche der Samtgemeinde Grafschaft Hoya persönlich zu überbringen, freute sich: „Ich bin froh, dass die Raiffeisen Mitte diesen Standort übernommen und mit einem so umfangreichen Sortiment entwickelt hat“, sagte Meyer. Eystrup, mit knapp 4.000 Einwohnern in der Mitte zwischen Hoya und Nienburg gelegen, sei ein wichtiges Einkaufszentrum für rund 25.000 Menschen in der Samtgemeinde und darüber hinaus. Da sei der Markt mit seinem umfangreichen Sortiment für das Leben im ländlichen Raum genau am richtigen Platz.



Der neue Markt ist mit rund 1.100 Quadratmetern Verkaufsfläche knapp dreimal so groß, wie am alten Standort am Schwarzen Weg. „Mit dem Umzug konnten wir unser Sortiment sowohl in der Tiefe als auch in der Breite wesentlich vergrößern“, erklärte Lars Schwermann, der als Marktbereichsleiter sämtliche 17 Märkte der Raiffeisen Mitte verantwortet. Wir haben jetzt viel mehr Auswahl und auch neue Marken, zum Beispiel bei Hunde- und Katzennahrung. Ein Segment, in dem die Nachfrage laut Schwermann kontinuierlich wächst. Auch bei Reitsportbekleidung, besonders für junge Frauen, ist die Auswahl deutlich gewachsen. Ein Highlight sei auch die neue Fahrradabteilung. Verkauft werden Marken-E-Bikes von einem Hersteller aus der Region. „Und den kompletten Service gibt es auch dazu“, betont Schwermann. Erweitert wurde auch das Sortiment an besonderen Lebensmitteln aus der Region wie auch im Segment Haus- und Heimwerker durch die neue Marke „Einhell“ und die Gartenabteilung, in der am Eröffnungstag bereits großer Kundenandrang herrschte. Kein Wunder, schließlich hatte Marktleiter Frank Tinnemann „extra für diesen Tag“ strahlende Sonne bestellt, wie er augenzwinkernd verriet.

Die Raiffeisen-Warengenossenschaft Raiffeisen-Mitte eG ist eines der größten Produktions- und Handelsunternehmen für Agrargüter in Niedersachsen. Unter anderem betreibt sie in der Region Mittelweser 17 Raiffeisen-Märkte und 23 Tankstellen. Das Unternehmen legt großen Wert auf Kundennähe und die Stärkung der Region.

